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1 Esta noite eu gostaria de ter uma mensagem curta sobre a vida de Cristo no crente e para começar 
vamos abrir nossas bíblias no livro de Colossenses e vamos ler todo o capítulo 3 para o nosso texto.  

2 Colossenses 3:1-2 Portanto, se fostes ressuscitados juntamente com Cristo, buscai as coisas que 
são de cima, onde Cristo está assentado à destra de Deus. Pensai (seu sentimento, sua opinião) nas 
coisas do alto, não nas que são da terra.  

3 Agora, antes de irmos mais adiante, eu espero que você possa ver o que o apóstolo Paulo está 
dizendo aqui. Ele está dizendo que se você já ressuscitou com Cristo, então sua atitude, sua afeição, e até 
mesmo as suas opiniões devem estar centrados no celestial e não sobre o que a terra pode dar a 
você. Depois de tudo, ele diz no versículo 3: Porque estais mortos e a vossa vida está escondida (coberta) 
com Cristo em Deus. 

4 Em outras palavras, sendo que a sua vida está coberta pelo Sangue de Jesus Cristo e está coberta 
com Cristo em Deus, então ela entrou em uma relação de descanso. Isso é exatamente o que a palavra 
grega significa aí. Que a sua vida está sendo coberta com Cristo e está escondida em Deus, ela está em 
repouso escondido e entrou em um estado de repouso em Deus.  

5 Depois Paulo diz: Quando Cristo, que é a nossa vida, Se manifestar, então também vós vos 
manifestareis com Ele em glória.  

6 Agora, quando as palavras “ Quando Cristo” são usadas, isso fala de um tempo hipotético, não 
sabendo ao certo quando que o tempo vai ser, mas quando esse tempo vem, e por isso ele não está tão 
interessado no momento em que será produzido esse momento. E é aí que erramos na nossa abordagem à 
doutrina. Nós damos mais importância à própria doutrina do que sobre o que a doutrina está para produzir 
em nós.  

7 Nós pregamos sobre a Parousia de Cristo, como se o mero conhecimento de saber que Deus tem 
chegado é a grande coisa, quando a grande coisa é o que Deus traz com Ele quando Ele vem ou aparece 
em cena.  

8 Agora, concordado que essa é uma grande coisa para se saber que Ele está aqui, mas é uma coisa 
ainda maior receber o que Ele traz com Sua presença. Afinal, a Bíblia nos diz que Ele desce com um 
Alarido. Agora, se o simples fato de que Ele está aqui é a coisa mais importante para nós sabermos, então 
não há nenhuma necessidade para o que Ele traz com Ele que é o Alarido.  

9 Então a Parousia em si, embora seja bom saber, que bem isso fará se você não tem consciência 
disso? Deixe-me explicar-lhe desta maneira. Sabemos que Deus está aqui, certo? No entanto, há cerca de 
sete bilhões de pessoas que estão vivendo agora, que são totalmente inconscientes dessa Presença da 
grande Parousia. Não estou certo?  

10 Então me diga, que bem Sua Parousia está fazendo por esses quase sete bilhões de pessoas?  

11 Agora, nós sabemos que a fim de recebermos o que Ele veio nos trazer, que é a imortalidade, 
sabemos que primeiro tínhamos que saber que Ele está aqui. Certo? Então, tinha que haver uma 
epiphanaea, um brilho, os milagres e manifestações sobrenaturais da Presença divina que iria fazer o 
mundo ver que isso não poderia ser outro senão o próprio Deus que está em cena. 

12 Agora, faça a si mesmo esta pergunta. Por quê? Por que Deus brilhou a epiphanaea de Si mesmo 
para que possamos saber que Ele está aqui? E a resposta é para que possamos vê-Lo como Ele é. Porque a 
Escritura nos diz que ao vê-Lo como Ele realmente é, nós nos tornamos o que realmente somos. 
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13 1 João 3:2-3 Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é manifestado o que havemos de 
ser. Mas sabemos que, quando Ele Se manifestar, seremos semelhantes a Ele; porque assim como é O 
veremos. E qualquer que Nele tem esta esperança purifica-se a si mesmo, como também Ele é puro.  

14 Observe que há algo que fazemos quando vemos como Ele realmente é. Começamos a nos 
purificar assim como Ele é puro. Agora, o que isso significa? E como é que isso pode ser 
feito? Simplificando, “somos lavados na lavagem da água pela Palavra”. Isso é Efésios 5:26 e se aqui diz 
que nós nos purificamos... sabemos que Davi nos disse como um jovem se purifica. Ele disse no Salmo 
119:9 “ Com que purificará o jovem o seu caminho? Observando-o conforme a Tua Palavra”.  

15 Então Deus desce, mas se não houvesse nenhum ministério com cura em suas asas, nenhuma 
campanha de cura, nenhum brilho, nenhuma epiphanaea, então não haveria ninguém para saber que Ele 
estava aqui e por que Ele estava aqui.  

16 Em O Único Lugar Provido Por Deus Para Adoração § 263 o irmão Branham disse: A lápide 
clamando o quê? “Graça! Graça!”. Passou da morte e credos, para uma Palavra viva do Deus vivo. O 
único plano provido por Deus para a Sua era, Seus filhos na era da Palavra vivificados pelo Espírito 
como uma fagulha que está acesa de algo que a torna viva; e sentada agora nos lugares celestiais (no 
tempo presente), já vivo e sujeito a todas as promessas na Palavra. 

17 Para que você entenda o que ele está dizendo aqui, ele está nos dizendo que há certas promessas 
que Deus tem estabelecido como as leis da semeadura e da colheita, que se você semear você também 
deve colher. Mas há também outras promessas na Bíblia como “Se um homem considerar a iniqüidade em 
seu coração o Senhor não ouvirá sua oração”. Agora, estas não são a mesma coisa. Uma delas é uma lei 
que se você semear você também deve colher o que plantou. Mas a outra não tem a ver especificamente 
com a semeadura de modo algum. Ele disse que um dia o nosso relacionamento com Ele será tal que, 
antes mesmo de perguntarmos, Ele responderá. Portanto, neste caso suas orações e pedidos serão 
respondidas antes mesmo que você tenha feito qualquer trabalho de base e qualquer semeadura. Em 
outras palavras, será “Deus operando em vós o querer e o realizar”. Mas por outro lado, baseado na lei da 
semeadura e da colheita, um homem poderia semear e semear e semear, e ele deve colher, mesmo se 
nenhuma de suas orações forem alguma vez respondidas. 

18 É por isso que os maus parecem se dar tão bem com tanta frequência. Não é que Deus os abençoe, 
mas simplesmente porque Deus está honrando a Sua própria lei que Ele estabeleceu. E se os ímpios 
realmente fazem o esforço para semear, então eles vão obter um retorno sobre o seu tempo investido. Mas 
vamos deixar isso claro, sua semeadura é apenas por uma temporada e assim sua colheita será apenas por 
uma temporada. Mas o que o irmão Branham está falando aqui vai muito além de apenas uma coisa 
sazonal. Ele está falando sobre uma relação que é eterna, que está em Cristo, e que, quando essa era tiver 
início isso durará para sempre. E isso é porque ele disse que este processo de ser vivificado nos leva para 
o lugar apropriado. Ou seja, isso nos “vivifica e nos sujeita a todas as promessas na Palavra”. Não apenas 
algumas das promessas que se aplicam a quem quer que seja, mas especificamente a um grupo em que 
todas as promessas se aplicam e há mais de 800 promessas contidas neste livro chamado Bíblia que se 
aplicam a você e eu, e a cada uma delas estamos sujeitos também por causa de uma relação especial que 
temos com o nosso Pai celestial, que desce para dar-nos os nossos desejos.  

19 Basta olhar para as centenas de promessas que devem acontecer só neste último dia. A Parousia de 
Cristo, e a epiphanaea, um apocalipses, um phaneroo, uma doxa e uma parrhesia, etc. Isso leva os eleitos 
a uma transformação do homem interior em primeiro lugar, e, em seguida, do homem exterior depois. Um 
ajuntamento dos eleitos, uma mudança em nossos corpos e um arrebatamento. E esta é apenas uma parte 
das muitas bênçãos que foram prometidas para esta hora, para não mencionar a graça que é concedida a 
nós e a mudança de Igreja para Noiva, etc.  

20 A Escritura fala daqueles de outras eras que não receberam essas promessas ainda, porque sem nós 
eles não podem ser aperfeiçoados. Assim, vemos que somos um povo muito especial em um momento 
muito especial para receber uma promessa muito especial de uma bênção muito especial. Agora, nós 
poderíamos ir por horas e entrar mais em detalhe sobre o que essas promessas são, mas nós não temos 
tempo esta noite.  
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21 Paulo disse em 1 Coríntios 13:10-13 Mas, quando vier o que é perfeito, então o que o é em parte 
será aniquilado. Quando eu era menino, falava como menino, sentia como menino, discorria como 
menino, mas, logo que cheguei a ser homem, acabei com as coisas de menino. Porque agora vemos por 
espelho em enigma, mas então veremos face a face; agora conheço em parte, mas então conhecerei como 
também sou conhecido. Agora, pois, permanecem a fé, a esperança e o amor, estes três, mas o maior 
destes é o amor.  

22 Agora, novamente não sabemos pela Escritura, quando isso está para acontecer, mas sabemos o 
que esperar quando isso acontecer. E assim, como eu disse, não é que a própria Parousia seja tão 
importante para nós sabermos como se estivéssemos a falar sobre isso até que algo saia de nossa 
conversa. Agora, é o que a Parousia traz consigo. Primeiro um brilho para nos avisar o que está 
acontecendo, de que Ele está aqui.  

23 Em segundo lugar, quando Ele tem chegado a nossa atenção, Ele Se desvela ou revela a Si mesmo, 
que é o Apokolupsis, ou a revelação de Cristo. Agora, nós sabemos que isso veio através de um homem 
declarando-nos o que está acontecendo. 

24 O apóstolo Paulo disse em Atos 13:41 Vede, ó desprezadores, e espantai-vos e desaparecei; 
porque opero uma obra em vossos dias, obra tal que não crereis, se alguém vo-la contar. 

Portanto esta obra, esta epiphanaea, será a obra de Deus em nosso meio, mas vai ser declarada por 
um homem.  

25 Então quando esse homem declara “o poderoso Deus desvelado perante nós”, vamos começar a 
ver o phaneroo de Deus mesmo, que significa declarar em Sua verdadeira identidade. Em outras palavras, 
vamos ver “Deus identificado por Suas próprias características”. “Um maior do que Salomão, que está 
aqui”. A “presença de Deus não reconhecida” por outros, mas nós estaremos “ouvindo, reconhecendo e, 
finalmente, agindo sobre a Palavra de Deus”.  

26 Deve haver alguma coisa além disso que chama a atenção das pessoas. Porque se Deus quisesse 
somente chamar a atenção das pessoas e depois que Ele tivesse a atenção deles, Ele não fizesse mais 
nada, que sentido isso teria? Então há um propósito por trás dessa epiphanaea. Ele tem atraído a atenção 
dos Seus eleitos para um propósito. E qual é esse propósito? Isso é o que queremos saber. 

27 Então vemos que começamos com uma Parousia, que a fim de ser conhecida deve também haver 
uma epiphanaea ou brilho, certo? Depois uma vez que a atenção é centrada, começamos a ver Cristo 
abertamente declarar-Se. Ele apocalipses ou Se revela. Como? Manifestando a Si mesmo em Seu 
verdadeiro caráter, que é Seu phaneroo. Este phaneroo faz algo para o Eleito. 

28 Vemos que em Colossenses 3:4 diz: Quando Cristo, que é a nossa vida, Se manifestar, então 
também vós vos manifestareis com Ele em glória. 

29 Depois quando Cristo Se manifesta em Seu verdadeiro caráter, Ele faz alguma coisa aos Seus 
eleitos, que lhes permite manifestar-se em seu verdadeiro caráter. E o que é o nosso caráter? Bem, se Ele 
é a nossa vida, então vamos manifestar o que Ele manifesta. 

30 I João 3:2 Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é manifestado o que havemos de ser. 
Mas sabemos que, quando Ele Se manifestar, seremos semelhantes a Ele; porque assim como é O 
veremos. 

31 Assim, pois, ao vê-Lo como Ele é, faz algo a nós que nos leva a ser como Ele, desta forma, 
permitindo-nos manifestar verdadeiramente quem realmente somos pela primeira vez em nossas 
vidas. Isso muda nossa opinião para a opinião Dele, os nossos pensamentos se tornam os pensamentos 
Dele. Nossa doxa se torna o doxa Dele. 

32 Este phaneroo Dele ou a manifestação em Seu verdadeiro caráter nos leva a uma sabedoria e a um 
conhecimento de Deus como afirmado em Efésios capítulo um: 

33 Efésios 1:17-18 Para que o Deus de nosso Senhor Jesus Cristo, o Pai da glória, vos dê em Seu 
conhecimento o espírito de sabedoria e de revelação; tendo iluminados os olhos do vosso entendimento, 
para que saibais qual seja a esperança da sua vocação, e quais as riquezas da glória da sua herança nos 
santos. 
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34 Este esclarecimento nos leva a um relacionamento como filhos em que se desenvolve o ginosko ou 
um relacionamento íntimo com o nosso Pai. Uma relação que nós não lembramos de ter com Ele antes da 
fundação do mundo, porque temos contornado as nossas teofanias, que é o nosso corpo espiritual ou o 
nosso corpo celestial. Mas quando este ginosko se desenvolve em plena maturidade, ele nos traz uma 
garantia ou uma confiança que nos dá muita ousadia de fé que se chama parresia. 

35 Esta parresia é um estado de condição no qual conhecemos o nosso lugar Nele e sem medo de 
expressar isso exteriormente. Mantemos a Sua Palavra, independentemente, porque entendemos a 
imutabilidade de Sua Palavra. 

36 É impossível para Ele não cumprir a Sua Palavra. O propósito de aí mesmo ser uma Palavra é que 
no princípio Deus era o Pensamento Eterno. Mas Ele queria realizar-Se e dar-Se razão de ser. Então Ele 
começou a Se expressar, a fim de realizar-Se. 

37 Isso, então, era a Palavra Se formando e surgindo à vista. Deus cumprindo a Si mesmo. Mas isso 
não parou apenas na forma de Palavra. Essa Palavra que foi falada não foi sempre destinada a permanecer 
como Palavra só. Era para vir em uma forma de manifestação. Isso não seria completo e Deus não poderia 
ser cumprido a menos que Sua Palavra fosse entrar em um estado completo que se manifesta na carne ou 
substância material. 

38 É nisso que estamos focando hoje. Se Deus concedeu uma promessa, então essa Palavra ainda está 
evoluindo ou surgindo e não pode parar até que Ela tenha entrado em realização ou manifestação. Ou 
seja, a Palavra de Deus com pele nela. 

39 No princípio Deus disse: “Haja luz”. Isso pode ter levado um milhão de bilhões de anos, mas um 
dia essa Palavra se fez carne ou manifesta, e houve luz. Assim também vemos nesta hora que Deus disse 
que iria voltar à terra como o Filho do Homem. Vimos o cumprimento dessa Palavra. Se Deus disse isso, 
isso tem que acontecer. Isso é o que eu quero que nós vejamos esta manhã. 

40 Existem outras promessas que estão destinadas para essa hora e uma delas é que Ele desceu para 
reunir uma Noiva. Bem, se você pode ver que Ele desceu, então não está essa Escritura em processo de 
ser concluída? Não está ela no processo de tornar-se Palavra ou promessa manifestada? Não está ela para 
se tornar a Palavra de Deus que se fez carne? 

41 Você O vê manifestado em Sua Palavra nesta hora? Será que você reconheceu essa Palavra 
quando Ela esteve morando em um corpo de carne? Em Seu profeta? Você está sendo reunido para 
isso? Para a mesma mensagem que atraiu o profeta? Isso está mudando o seu doxa, a sua opinião? Está a 
sua opinião se tornando a opinião Dele? Então, irmão, irmã, isso é a sua transformação. Você está em 
processo de cumprimento. A Palavra que se fez carne.  

42 Hebreus 6:10-15 Porque Deus não é injusto para Se esquecer da vossa obra, e do trabalho do 
amor que para com o Seu nome mostrastes, enquanto servistes aos santos; e ainda servis. Mas desejamos 
que cada um de vós mostre o mesmo cuidado até ao fim, para completa certeza da esperança; para que 
vos não façais negligentes, mas sejais imitadores dos que pela fé e paciência herdam as promessas.  
Porque, quando Deus fez a promessa a Abraão, como não tinha outro maior por quem jurasse, jurou por 
Si mesmo, dizendo: Certamente, abençoando te abençoarei, e multiplicando te multiplicarei. E assim, 
esperando com paciência, alcançou a promessa. 

43 Agora, voltando ao nosso texto de Colossenses 3, vamos pegar o versículo 5. Observe, uma vez 
que foram vivificados juntamente com Cristo e foram vivificados em Cristo, e nossa vida está escondida 
com Cristo em Deus, então ele diz em Colossenses 3:5-10 Mortificai, pois, (em outras palavras, matar ou 
amortecer) os vossos membros, que estão sobre a terra: (e em seguida ele menciona as coisas para as 
quais devemos morrer) a prostituição, a impureza, a afeição desordenada, a vil concupiscência, e a 
avareza, que é idolatria; pelas quais coisas vem a ira de Deus sobre os filhos da desobediência; nas 
quais, também, em outro tempo andastes, quando vivíeis nelas. Mas agora, despojai-vos também de tudo: 
da ira, da cólera, da malícia, da maledicência, (que significa falar mal contra alguém) das palavras 
torpes da vossa boca. Não mintais uns aos outros, pois que já vos despistes do velho homem com os seus 
feitos, e vos vestistes do novo, que se renova para o conhecimento, segundo a imagem Daquele que o 
criou.  
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44 Agora, ouça o que ele está dizendo aqui. Ele está nos dizendo para sermos renovados no 
conhecimento, segundo a imagem Daquele que o criou. Assim como Paulo disse que o ministério 
quíntuplo é para nos levar a unidade da fé, e uma vez que existe uma só fé e um só Senhor, a unidade da 
fé é a fé desse Único Senhor. E depois ele nos diz que uma vez que nos reunimos na unidade da fé, ele 
também nos diz que devemos ter o conhecimento do Filho de Deus a fim de crescermos Nele em todas as 
coisas. Assim, sem a declaração de Quem Ele é e o que Ele é, em outras palavras, o grande Alarido que 
nos dá o espírito de sabedoria e de revelação no pleno conhecimento Dele, então uma vez que temos esse 
conhecimento do Filho de Deus, podemos estar de acordo com esse conhecimento.  

45 Então, depois de nos dizer o que colocar para fora, ele nos diz o que por para dentro. E se ele está 
nos dizendo o que por para fora e o que por para dentro, não está ele nos vestindo com alguma coisa? Ele 
está nos vestindo com a Palavra. 12-16: Revesti-vos, pois, como eleitos de Deus, santos e amados, de 
entranhas de misericórdia, de benignidade, humildade, mansidão, longanimidade; suportando-vos uns 
aos outros, e perdoando-vos uns aos outros, se alguém tiver queixa contra outro; assim como Cristo vos 
perdoou, assim fazei vós também. E, sobre tudo isto, revesti-vos de amor, que é o vínculo da perfeição. 
(maturidade) E a paz de Deus, para a qual também fostes chamados em um corpo, domine em vossos 
corações; e sede agradecidos. A Palavra de Cristo habite em vós abundantemente, em toda a sabedoria, 
ensinando-vos e admoestando-vos uns aos outros, com salmos, hinos e cânticos espirituais, cantando ao 
Senhor com graça em vosso coração. 

46 O Cristo Identificado de Todas as Eras (9/04/1964) § 23 Acabei de passar pelo meu aniversário 
na segunda-feira passada, e eu fiz 55 anos de idade. E sabe, a família Branham nunca me pediu para se 
juntar à família. Eu nasci um Branham. E é assim que somos como cristãos. Nós apenas nascemos 
cristãos pelo poder da ressurreição de Jesus Cristo, e nós somos cristãos pelo nascimento. Isso nos faz 
novas criaturas. Na nossa velha natureza nunca poderíamos ser cristãos. Essa é a razão pela qual hoje 
temos tantos que se autodenominam cristãos e vivem qualquer tipo de vida. Eles nunca experimentaram 
esse novo nascimento, esse algo que muda você, que tira a vida, como extrair o sangue de um homem que 
tem um certo tipo de sangue, e colocar outro tipo nele. Ele está tirando a velha vida do homem, e 
injetando a vida de Cristo no crente. Então ele se torna uma nova criação. Ele é uma nova criatura.  

47 E qual é a roupa que vestimos? Paulo nos diz em Gálatas 3:27 Porque todos quantos fostes 
batizados em Cristo já vos revestistes de Cristo.  

48 Agora, de volta a Colossenses 3:17-25 E, quanto fizerdes por palavras ou por obras, fazei tudo 
em nome do Senhor Jesus, dando por Ele graças a Deus Pai. Vós, mulheres, estai sujeitas a vossos 
próprios maridos, como convém no Senhor. Vós, maridos, amai a vossas mulheres, e não vos irriteis 
contra elas. Vós, filhos, obedecei em tudo a vossos pais, porque isto é agradável ao Senhor. Vós, pais, 
não irriteis a vossos filhos, para que não percam o ânimo. Vós, servos, obedecei em tudo a vossos 
senhores segundo a carne, não servindo só na aparência, como para agradar aos homens, mas em 
simplicidade de coração, temendo a Deus. E tudo quanto fizerdes, fazei-o de todo o coração, como ao 
Senhor, e não aos homens, sabendo que recebereis do Senhor o galardão da herança, porque a Cristo, o 
Senhor, servis. Mas quem fizer agravo receberá o agravo que fizer; pois não há acepção de pessoas.  

49 Agora, sabendo o que as Escrituras nos ensinam aqui, devemos produzir a imagem do Filho de 
Deus em nós. E é isso que o irmão Branham desejava ver na igreja, na Noiva.  

50 A Escritura na Parede (18/06/1958) § 42 Agora observe. Ao invés de as mulheres colocarem 
suas roupas e agirem como senhoras, olhe a maneira como elas fizeram. Ao invés dos homens voltarem 
para a igreja e servirem a Deus, o que eles estão fazendo? Estão lá fora, em orgias, correndo por aí, 
bebendo, fumando, todos os tipos de tolices; não se importam mais com Deus, e não sabem sobre Ele 
mais do que um hotentote saberia sobre um cavaleiro egípcio, e ainda se dizem ser cristãos. Se você é um 
cristão, você vai viver como um. Os frutos do Espírito irão seguir você. Se a vida de Cristo está em você, 
você vai viver a vida de Cristo. Vá até uma abobreira e você encontra abóboras. Vá até a uma videira e 
você encontra uvas. Jesus disse: “Eu sou a videira, vós sois os ramos”. E vamos à igreja e o que nós 
encontramos? “Minha denominação é melhor que a sua”. “Nós não estamos cooperando nessa 
reunião”. Oh, que coisa. Discussão, agitação, irritação, isso não é Cristo. Certamente que não é.  

51 Jesus Cristo é o Mesmo (12/03/1958) § 31 Se uma igreja cristã é o ramo que está em Cristo, eles 
farão as obras de Cristo e terão a vida de Cristo. “Pelos seus frutos os conhecereis”. Agora, então da 
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maneira que Ele é hoje, Ele está aqui na forma do Espírito Santo, operando por meio de Sua Igreja, 
fazendo as mesmas coisas que Ele fez lá atrás. Isso faz Dele o mesmo ontem, hoje e eternamente. Sua 
Vida, a Vida que estava em Cristo, que era Deus, produziu o tipo de vida que Ele viveu então, e essa 
mesma Vida entra em suas igrejas, seus membros da igreja, uma vez que foram purgados pelo Seu 
Sangue e dado ao Espírito Santo acesso para operar por meio deles e produzir o mesmo fruto que Ele 
produziu. Assim, portanto, o mundo pode ver, então, que Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente.  

52 Vida (12/05/1958) § 8 Agora, a igreja cristã deve ter um verdadeiro, então. E se a Vida de Cristo 
está na igreja de Cristo, então ela tem que ter o caráter de Cristo. Ela irá produzir a Vida de Cristo. É 
apenas não mais do que nós chamamos no sul, o senso comum. Se a Vida do Espírito de Cristo está na 
igreja, ela tem que produzir essa Vida, porque a vida que está em você, faz o seu caráter. E que tipo de 
caráter devemos ser, que prometemos solenemente que serviríamos ao Senhor Jesus, enquanto vivemos, e 
fomos batizados na Sua morte, sepultamento e ressurreição, e colocar os nossos nomes no rol de 
membros da igreja, entrar na escola dominical, e depois sair e viver algo diferente? Oh, é mais... É mais 
um prejuízo para a causa de Cristo, do que todas as bebidas ilegais juntas na América. Deus conceda o 
dia quando os homens viverão exatamente o que eles são. E você pode sempre dizer-lhes pela sua 
natureza, a sua constituição.  

53 O Arrebatamento (04/12/1965) § 93 Então como entramos neste Corpo? Primeira aos Coríntios 
12: “Todos nós fomos batizados em um Espírito, formando este Corpo, por um batismo do Espírito 
Santo.” Isso, se você quiser anotar isso, é Primeira aos Coríntios 12:13. “E por um Espírito todos nós 
fomos batizados.” E o Espírito é a Vida de Cristo. Está certo? A Vida de Cristo! E a vida de qualquer 
semente… O que, Ele foi a Palavra Semente, traz a semente à Vida. Você entende? Se essa – se essa Vida 
encontra-se na Semente, e este batismo do Espírito Santo vem sobre Ela, está destinado a trazer Vida a 
essa Semente.  

54 Retorno e Jubileu (22/11/1962) § 54 Antes que isto pudesse ser um corpo de seres humanos... 
Antes que eu pudesse agir como um humano, antes que eu pudesse caminhar como um humano, antes que 
eu pudesse falar como um humano, eu tive que ser nascido um humano. Como poderia um nó de uma 
árvore saber como eu atuo? Como ele poderia dizer: “Eu não atuo desta maneira”? A única maneira 
que ele poderia dizer seria se tivesse nascido como eu. E, desta maneira, a organização está morta, 
afastando as pessoas para longe, porque foram atrás de um credo. Mas para ser um filho de Deus você 
tem que ser nascido do Espírito de Deus, então você se torna como Cristo e faz as obras de Cristo; então 
você não é tão engraçado para as pessoas. Um humano agindo como um humano não é engraçado. E um 
cristão agindo como um cristão, nascido do mesmo Espírito... Veja o grupo pentecostal no princípio, esse 
mesmo grupo pentecostal age da mesma maneira se for nascido do mesmo Espírito, porque é nascido. É 
por isso que hoje essas pessoas não entendem a igreja. E a igreja tem começado a ficar fria e formal, 
seguindo atrás de credos e coisas e deixando de seguir o Espírito Santo. Isso mesmo.  

Oremos 

 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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